

Caracas, Domingo Julio 20-75.

Balelite mía: Sergio Bites te contará de nuestro despartamento y de mí. - El primer ha quedado bastante bonito y creo que lo podemos arrender bien; yo - es decir el segundo aspecto de la cuenta de Sergio, estoy bastante triste y con unas ganas locas de estar con Ustedes. - Hoy traté de llamarlos por teléfono pero en este país la cosa no es Sevilla - hace 3 horas que "larga distancia" suena ocupado. Lo haré mañana. - Prepara una buena risa para tí ya que si yo no me voy pronto creo que sería muy bueno que tu vivieras aunque sea por unas semanas. El recuerdo enoncemento. En mi trabajo me da bastante bien y cosa extraña, la gente es encantadora y amable. De la Conferencia Tolería nada. A veces uno piensa que todo esto es como una novela de Kafka, pero si yo insistiera el ambiente entre los chilenos bastante regular, especialmente porque nuestra compadre y yo, lo entusiasmó con unas cosas pequeñas. La Comisión de Derechos Humanos ha recibido aquí también tus telegramas. Todo lo resultado muy bien pero he tenido - con gran paciencia - que hacerme perdonar el haber como organizar este asunto. - He trabajado muchísimo en arreglar el Dpto. Nuestros de vez en cuando muy bien pero he tenido que prepararlos todo etc. -

Con este "Sgdn ~~St.~~ St." - Es increíble pero también recordé muchísimo esa casa y, aunque la pasé poco tiempo, tengo unas ganas inmensas de estar allí otra vez. -

Cuidado, no trabajes mucho - descansa y anda al

camp o la playa lo más frecuentemente que puedas.
Dile a los niños que los recuerdo muchísimo y que
pronto los Negaré a ver.

Ya arreglé lo de mi nuevo pasaporte y lo de mi re-
sidencia. Algún día dirás que tu cédula de iden-
tidad permanece diste el recibo para retirarla.
No te olvides de esperar descalzo ya a arreglar tu
visa en EEUU. Pórtate bien y puedes ayudar

Preciosa: cada día me doy más cuenta de
cuanto te necesito y quiero. —

Cuidate y recibe un
beso muy grande de

Mario